
 

(Grundschule) - 09G18 
Rudower Str. 201 - 12557 Berlin 
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            Berlin, den 15. Dezember 2025 

 

Eingeschränkte Betreuung im Nachmittagsangebot am 18.12.2025 

 

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, 

am Donnerstag, den 18.12.2025 hat die GEW alle tarifbeschäftigten Lehrer*innen und 

Erzieher*innen zum Streik aufgefordert. Aus diesem Grund möchten wir Sie über den 

Ablauf an diesem Tag informieren:  

Der Unterricht findet für alle Klasse statt. Aufgrund von Streik und Krankheit kann es 

hier trotzdem zu spontanen Änderungen im regulären Unterrichtsbetrieb kommen 

(Vertretung, Aufteilung oder ggf. kurzfristig Ausfall!).  

Auch der Schwimmunterricht für Klasse 3 findet regulär statt.  

Bitte beachten Sie, dass wir aufgrund von personellen Engpässen in der 

Nachmittagsbetreuung die Schüler und Schülerinnen mit einem Hortvertrag lediglich bis 

16 Uhr betreuen können.  

Eine Notbetreuung bis 18 Uhr ist an diesem Tag leider nicht möglich. 

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Entgegenkommen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Ihr Schulteam 
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Limited afternoon childcare on 18 December 2025 

 

Dear parents and guardians, 

On Thursday, 18 December 2025, the GEW has called on all teachers and educators 

employed under collective agreements to strike. For this reason, we would like to inform 

you about the schedule for that day:  

Lessons will take place for all classes. However, due to the strike and illness, there may 

still be spontaneous changes to the regular timetable (substitute teachers, division of 

classes or, in some cases, short-term cancellations!).  

Swimming lessons for Year 3 will also take place as normal.  

Please note that due to staff shortages in the afternoon childcare programme, we will 

only be able to supervise pupils with an after-school care contract until 4 p.m.  

Unfortunately, emergency care until 6 p.m. is not possible on this day. 

Thank you for your understanding and cooperation. 

 

Kind regards, 

 

Your school team  
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